



Traktandenliste

Ordentliche Sitzung des Elternrates OS Kerzers

Ort: 3210 Kerzers Schulhaus OS Kerzers

Datum: Montag, 05.09.2022, 19:30 Uhr

Eingeladen: Hanspeter Kiener Klasse 10a
Sylvia Hostettler Klasse 10d
Barbara ten Busch Klasse 10e
Elisabeth Andreetti Klasse 11e
Karin Schwab Klasse 11a

Urs Hecht Gemeinderat Kerzers
Patrick Schneuwly Schuldirektion
Jrene Pfister Lehrervertretung
Cosima Oesch Jugendarbeit

Entschuldigt: Urs Hecht (Gemeinderatssitzung)
Barbara ten Busch (nachträglich entschuldigt)

Neu im Elternrat: -

Traktanden:

Thema	Wer	Beschluss
1. Begrüssung	???	In Ermangelung eines Präsidenten oder einer Präsidentin leitet Elisabeth heute die Sitzung.
2. Protokoll der letzten Sitzung	Elisabeth	ok

<p>3. Update Liste Elternrat / Werbung für weitere Eltern</p>	<p>Elisabeth Patrick Elisabeth in Zusammenarbeit mit Damian Schneuwly</p>	<p><u>Werbung für weitere Eltern aus der 9H</u></p> <p>Morgen Abend ist Elternabend. Patrick Schneuwly wird die Lehrer nochmals darauf hingewiesen, dass sie mithelfen sollen, Eltern für den Elternrat zu finden.</p> <p>Zudem wird Patrick das Thema Elternrat während des Elternabends ansprechen - laut Schulgesetz müsste nämlich jede Klasse vertreten sein.</p> <p>Auf der Homepage der OS müssen verschiedene Anpassungen vorgenommen werden. Elisabeth setzt sich mit Damian Schneuwly (Betreuer Homepage OS Kerzers) in Verbindung.</p> <p>To do: bisheriger Flyer auf Homepage entfernen Elisabeth versucht, einen neuen Flyer zu gestalten und schickt ihn vorab zur Vernehmlassung an die Elternratsmitglieder. Leitfaden überarbeiten</p> <p>Elternrat-Mailadresse und Natel-Nummer anpassen.— Damian Schneuwly</p> <p>Elisabeth erklärt sich bereit, die nächsten Sitzungen zu leiten. Da sie nur noch ein Jahr dabei ist, streben wir ein Co-Präsidium mit einer neuen Person an, welche das Präsidium im nächsten Jahr dann übernehmen kann.</p> <p>Elisabeth fragt vor der nächsten Sitzung nach, wer neu zum Elternrat dazu kommt.</p>
<p>4. neuer Präsident des Elternrates</p>		<p><u>pendent</u></p>

<p>7. Jugendarbeit 2022</p>	<p>Cosima</p> <p>Cosima in Zusammenarbeit mit Tatjana Wittwer</p>	<p>Am 26/27. November 2022 findet die erste freiburgische Jugendsession statt.</p> <p>Cosima informiert Tatjana Wittwer über dieses Angebot (zuständig für Geschichte) mit der Bitte, die Einladung an die Klassen/Schüler weiter zu leiten.</p> <p>Ganz generell fänden wir es gut, die Jugendlichen wo immer möglich auch in politische Prozesse einbezogen werden. Auch sollte jede Möglichkeit, Erfahrungen in der Politik zu machen, genutzt werden.</p> <p>Cosima erzählt, was das Projekt „Engage“ bereits alles bewirkt es. Sie wird dieses Projekt gerne wiederholen.</p> <p>Mit dem neuen Schuljahr sind viele neue Jugendliche hier in Kerzers aufgetaucht. Ein erster Anlass fiel ziemlich laut aus - Cosima arbeitet mit ihrem Team nun daran, diese Entwicklung möglichst rasch in gute Bahnen zu lenken.</p> <p>Das Büro der Jugendarbeit ist für die Zeit des Umbaus hier in der Turnhalle untergebracht.</p>
<p>8. Zusammenarbeit mit anderen Elternräten</p>	<p>Karin</p>	<p>Falls wir wieder einmal Vorträge anbieten würden, müssten diese sehr gut mit den anderen Elternräten abgesprochen werden.</p>

<p>10. Informationen des Schulleiters - aktuelle Situation Flüchtlinge Ukraine</p> <p>- Jokertage</p>	<p>Patrick</p>	<p>bestehende DaZ-Klasse besteht zur Zeit aus 14 Schülern - im Moment sind diese noch zusammen.</p> <p>Die Ukrainer-Schüler werden ausserdem einer Stammklasse zugeteilt. Dort nehmen sie an den Fächern teil, die nicht allzu viele Sprachkenntnisse erfordern.</p> <p>MO-DI Deutschvermittlung MI Deutsch- und Kulturvermittlung DO Coaching-Tag FR Unterricht mit Victoria Spavetti in ukrainisch</p> <p>Auch die Jugendarbeit hat bereits das eine oder andere Angebot für die ukrainischen Kinder (unter sich) durch um ihnen eine unbeschwerte Zeit zu ermöglichen. Dies wird sehr geschätzt.</p> <p>Diese Angebote sollen auch im kommenden Jahr durchgeführt werden. Bis jetzt fand kein grosser Wechsel der Kinder statt.</p> <p>Jokertage:</p> <p>Neu werden 4 halbe Tage gestattet, sie können auch am Stück bezogen werden.</p> <p>Die SuS müssen selber dafür sorgen, dass sie den fehlenden Schulstoff nachholen.</p>
---	----------------	---

<p>11. Diverses</p> <p>- handy-freie Schule</p> <p>Frage aus dem Elternrat:</p> <p>Warum wird die Klasseneinteilung erst während den Sommerferien erstellt und zugesandt?</p>	<p>Patrick</p>	<p><i>Jahresplan erstellen</i></p> <p><i>Planung / Durchführung Abschlussball</i></p> <p><i>Vorbereitung neue Elternvertreter Juni - Anweisung an Schulleiter und Lehrer zum Werben der Eltern</i></p> <p><i>erste Sitzung im neuen Jahr kurz nach Elternabend</i></p> <p><u>Handyfreie Schule</u> wird demnächst eingeführt</p> <p>Da alle SuS der OS Kerzers neu ein persönliches iPad haben, benötigen die Jugendlichen kein Handy mehr. Deshalb dürfen die Handys ab sofort in der Schule nicht mehr benutzt werden - sie müssen ab sofort unsichtbar bleiben!</p> <p>Patrick erklärt, weshalb man die Klasseneinteilung jeweils erst kurz vor Ende der Sommerferien erstellen kann: Da die Schüler aus verschiedenen umliegenden Gemeinden kommen und es jeweils in den Sommerferien noch viele Änderungen (Wegzüge, Zuzüge) erfolgen ist es nicht sinnvoll, die Einteilung früher zu senden. Besonders für den Start der 9H ist dies der Fall.</p>
<p>12. Nächster Termin Elternrat</p>		<p>Donnerstag, 6. Oktober 2022 Diese Sitzung findet nur statt, wenn neue Mitglieder dazu stossen - eine allfällige Absage erfolgt bis zum 03. Oktober 2022</p> <p>Mittwoch, 18. Januar 2022</p> <p>jeweils 19.30 Uhr</p>
<p>Sitzungsende: 21:35 Uhr</p>	<p>Alle</p>	

Protokoll geführt von: Elisabeth Andreetti